

Cuba reitera llamado a detener el genocidio en Gaza



Los ataques de las fuerzas israelíes han cobrado la vida de más de 30 mil personas y el colapso de casi toda la infraestructura del enclave costero. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 17 may (RHC) Los cubanos reiteraron este viernes su condena al genocidio que perpetra Israel, con apoyo de Estados Unidos, contra el pueblo palestino en la Franja de Gaza.

Durante un acto de solidaridad organizado por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) y la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), se demandó el cese de los crímenes del Gobierno israelí, que desde el pasado 7 de octubre ha cobrado la vida de más de 30 mil personas.

Asimismo, se evocó la Nakba, catástrofe ocurrida el 15 de mayo de 1948 cuando fueron expulsados alrededor de 800 mil civiles palestinos tras la ocupación de la mayoría de sus tierras por colonos de Israel.

El presidente del ICAP, Fernando González condenó la escalada de acciones terroristas y genocidas que han tenido lugar en los últimos meses en los territorios palestinos ocupados.

Por su parte, la jefa del Departamento de Relaciones Internacionales de la UJC, Mirtia Brossard denunció la complicidad de Washington en los crímenes en el enclave costero, y reiteró la solidaridad del pueblo

cubano. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354998-cuba-reitera-llamado-a-detener-el-genocidio-en-gaza>



Radio Habana Cuba